

Cervantes en Miami, una opción cultural para los - El Nuevo Herald (Miami, FL) - 20 de abril del 2018 - page 12C

20 de abril del 2018 | El Nuevo Herald (Miami, FL) | Por Redacción/el Nuevo Herald | Page 12C

Tres conocidos personajes de la literatura -Don Quijote, Sancho Panza y Dulcinea del T oboso- cobrarán vida este sábado 21 de abril para dar la bienvenida a quienes acudan al Centro Cultural Español en Miami para disfrutar de Cervantes en Miami, evento cultural que llega a su tercera edición con un atractivo programa dedicada al público infantil.

Organizada por la Fundación Cuatrogatos y el CCEMiami, con el apoyo de Miami DDA, Miami Book Fair y Artefactus Cultural Project, esta jornada se realiza cada año para celebrar el 23 de abril, Día Internacional del Libro y del nacimiento de Miguel de Cervantes.

"Cervantes en Miami nació en el 2016 con la idea de acercar la vida, la obra y la época cervantina a todo el público, haciendo especial énfasis en los niños, nuestras futuras generaciones", explica Verónica Álvarez, del CCEMiami. En su opinión, se trata de "una celebración única y gratuita que ayuda a fomentar la lectura, la cultura y nuestra lengua en la comunidad de Miami".

El programa comenzará a las 11:00 a.m. con los actores Yani Martin, Leandro Peraza y Leonardo van Schermbeek, quienes protagonizarán Molinos, una divertida "miniatura teatral" producida por Artefactus en la que el Quijote, su escudero y su amada interactuarán con los niños. Van Schermbeek interpretará, además, el espectáculo unipersonal con títeres Las medias de los flamencos, basado en cuento homónimo de Horacio Quiroga.

"Este proyecto me encanta porque disfruto mucho trabajando para los niños. Cada vez que entramos a escena, enseguida captamos su atención y se establece con ellos una comunicación cómplice, casi mágica", comenta Leandro Peraza. "Mi Sancho es simpático y muy ingenuo; interpretar a un personaje tan conocido ha sido un verdadero reto".

El público podrá disfrutar también de una selección de cuentos tradicionales del mundo narrados por **Eddy Díaz Souza** con su "teatro de papel" y de una performance a cargo del músico Michael Gil, quien presentará a los niños instrumentos musicales de distintos lugares del mundo y los invitará a participar en una jam session infantil.

"Miami es una ciudad moderna y multicultural, con una gran presencia del patrimonio de los hispanohablantes. Una urbe como esta va forjando día a día tradiciones que reflejan su composición pluriétnica y Cervantes en Miami va camino de convertirse en una de ellas", asegura Sergio Andricaín, director de la Fundación Cuatrogatos. "Con su rica y variada programación artística en español dedicada los niños, este evento busca hacerlos sentir orgullosos de sus raíces y de su herencia cultural".

Esta nueva edición de Cervantes en Miami incluirá, además, el taller de expresión plástica infantil "Mis amigos Don Quijote y Sancho Panza", a cargo del diseñador e ilustrador Jefferson Quintana; la

peña cultural "Locos y bajitos", con el escritor Andrés Pi Andreu y sus invitados, y una venta de libros infantiles en español.

El cartel del evento fue realizado por el diseñador Oscar Fernández-Chuyn y en él aparecen los emblemáticos Quijote y Sancho cabalgando entre los edificios del Downtown de Miami.

Para el escritor Orlando Rosardi, miembro de la Academia Norteamericana de la Lengua Española, el evento es "una celebración de El Reino de Cervantes, como llamaba el gran escritor venezolano Arturo Uslar Pietri a la totalidad del mundo hispanohablante, que abarca el conjunto de más de cuatrocientos millones de seres humanos", entre ellos "cientos de miles de hispanos que pueblan los Estados Unidos de América, en una circunstancia histórica de gran envergadura, donde el auge del español como lengua de relación hará que la nación norteamericana se convierta en pocos años en el país con más hispanohablantes del mundo".

Para Rosardi, el Quijote es un personaje vinculado a la infancia: "Recuerdo que tanto un sublime loco como un plateado burro hicieron las delicias de mis días de lectura juvenil. Nada como ver por los ojos de Don Quijote, gigantes y damas que no lo eran, leones que no asustaban, mundos fantásticos que, como el felpudo Platero, olía entre mariposas y crisálidas. Los niños deben meterse en los universos ideales que fundaron Cervantes y Juan Ramón Jiménez para salir de ellos en busca de un mejor mundo, adornados en el suyo propio con el regalo de una lengua hermosa y llena de posibilidades".

Una buena oportunidad para que padres y abuelos compartan con los niños la riqueza del idioma español en un sábado lleno de agradables sorpresas.

Cervantes en Miami, Sábado 21 de abril de 2018, 11:00 a.m. a 3:00 p.m., entrada gratuita, Centro Cultural Español en Miami, 1490 Biscayne Blvd., Miami, FL 33132, teléfono (305) 448-9677.

CITATION (MLA STYLE)

Nuevo Herald, Por Redacción/el. "Cervantes en Miami, una opción cultural para los niños." *Nuevo Herald, El (Miami, FL)*, 1st State ed., sec. Features, 20 Apr. 2018, p. 12C. *NewsBank: Access World News – Historical and Current*, infoweb.newsbank.com/apps/news/document-view?p=WORLDNEWS&docref=news/16B6AAFD0CF58910. Accessed 17 Aug. 2019.